

NGO

Patroli Someah di Wilayah Hukum Polsek Cidaun: Antisipasi Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jun 26, 2024 - 12:58



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cidaun Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Patroli Someah di wilayah hukum Polsek Cidaun guna mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), termasuk tindak

kejahatan seperti C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) serta gangguan kamtibmas lainnya. Patroli ini dilakukan oleh Aipda Cepmusopa (Kanit Samapta), Aipda Kosid (KSPKT), dan Aipda Lucky P (Bhabinkamtibmas). Kegiatan patroli ini merupakan bagian dari instruksi Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., yang dilaksanakan melalui Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H. Patroli Someah, yang berlangsung pada hari Rabu, 26 Juni 2024, bertujuan untuk meningkatkan rasa aman di kalangan masyarakat dan mencegah terjadinya berbagai bentuk kejahatan. Aipda Cepmusopa, selaku Kanit Samapta, menjelaskan, "Patroli Someah ini adalah upaya preventif kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Cidaun. Kami berpatroli secara rutin dan intensif untuk mengantisipasi berbagai potensi gangguan kamtibmas." Sementara itu, Aipda Kosid menambahkan, "Keberadaan kami di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya tindak kejahatan. Kami juga berupaya untuk memberikan edukasi kepada warga tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara bersama-sama." Aipda Lucky P, sebagai Bhabinkamtibmas, menyatakan, "Kami juga melakukan pendekatan kepada masyarakat agar mereka merasa nyaman dan aman. Kami ingin membangun sinergi antara polisi dan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan." Kapolsek Cidaun, IPTU Yudi Heryanadi, S.H., menegaskan pentingnya patroli ini. "Dengan adanya Patroli Someah, kami berharap dapat menekan angka kejahatan dan gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Cidaun. Kami akan terus berupaya memberikan pelayanan terbaik demi keamanan dan kenyamanan masyarakat." Kegiatan Patroli Someah ini diharapkan dapat menciptakan situasi yang kondusif dan aman di wilayah hukum Polsek Cidaun, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja aparat kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban.